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024983 / 034982 10,00 € / 11,00 €
Audi A3®, weiß / white
Audi A3®, phantomschwarz perleffekt / phantom black pearl
Formneuheit! Auf dem Genfer Automobilsalon 2012 wurde der neue Audi A3® 
erstmalig präsentiert. Der sportliche Dreitürer wird bei Herpa zunächst in weiß 
und phantomschwarz perleffekt ausgeliefert.
New type! The new Audi A3 was premiered at the Geneva Motor Show 2012. 
Herpa kicks off the sporty three-door in white and phantom black pearl effect. 

024891 / 034890 10,00 € / 11,00 €
Audi A1® Sportback, schwarz / black
Audi A1® Sportback, gletscherweißmetallic / glacier-white white metallic
Formneuheit! Mit fünf Türen und einem unverwechselbaren Design ergänzt der 
neue Audi A1® Sportback die Audi Produktpalette zunächst in schwarz und 
gletscherweißmetallic.
New type! The new Audi A1 Sportback with fi ve doors and a distinctive design 
enhances the Audi product range in black and glacier-white metallic.

024129-002 9,00 €
Borgward Isabella Coupé
Farbneuheit: weinrot / New colour: wine red

023672-002 9,00 €
Moskwitsch 403
Farbneuheit: türkis / New colour: turquoise

047074-002 9,00 €
Mercedes-Benz Sprinter ´06 Bus Hochdach / high roof
Farbneuheit: ultramarinblau / New colour: ultramarine 

024136-002 9,00 €
Borgward Isabella Kombi
Farbneuheit: pastellblau / New colour: pastel blue

024563-002 3,95 €
DKW Junior
Farbneuheit: zitronengelb / New colour: citreous

020763-002 9,00 €
Trabant 601 Limousine
Farbneuheit: beige / New colour: beige

024778-002 3,95 €
Mercedes-Benz 180 Ponton
Farbneuheit: signalblau / New colour: signal blue

024266-002 9,00 €
Wartburg 353 Tourist ´85
Farbneuheit: perlweiß / New colour: pearl white
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049948 9,00 €
VW Crafter 2011 Bus Hochdach / high roof
Der neue Volkswagen Crafter mit dem markanten Facelift an der Fahrzeugfront 
erscheint als Bus mit entsprechender Innenausstattung zunächst in weißer 
Farbgebung.
The new Volkswagen Crafter with the prominent facelift in the vehicle front is 
released as white bus with the appropriate interior.

049955 9,00 €
VW Crafter 2011 Kasten Hochdach / high roof
2011 wurde der Volkswagen Crafter an der Frontpartie modifi ziert sowie tech-
nisch überarbeitet. Der Kastenwagen mit mittlerem Radstand und Hochdach 
erscheint bei Herpa zunächst mit roter Karosserie.
In 2011, the Volkswagen Crafter was modifi ed in the front and technically revi-
sed. Herpa starts the box wagon with medium wheel base and high roof in red.

090117 14,50 €
Mercedes-Benz B-Klasse / Mercedes-Benz B-Class „F-Cell Flughafen Stuttgart“
Als Follow-me Fahrzeug wird diese Mercedes-Benz B-Klasse mit Wasserstoff-
Antrieb auf dem Stuttgarter Flughafen eingesetzt. Das Modell erhält die typische 
Rautenbedruckung zusätzlich zum dem Hinweis auf den alternativen Antrieb.
This Mercedes-Benz B-Class with fuel cell drive is operated as follow-me ve-
hicle at the Stuttgart airport. The model features the typical diamond print and 
the information of the alternative drive. 

090131 12,50 €
VW Sharan Einsatzleitwagen „Feuerwehr“
Die Serie der neutralen Feuerwehr-Fahrzeuge wird durch einen ELW 1 ergänzt. 
Der aktuelle VW Sharan wird mit dem gelben Designstreifen sowie einer Hella 
RTK 6 Warnanlage ausgestattet.
The series of neutral fi re engines is enhanced by a command vehicle. The 
current VW Sharan is equipped with yellow ornamental stripes and a Hella RTK 
6 warning device.

090063 14,50 €
Mercedes-Benz Vito Bus „Feuerwehr Heinsberg“
Als Notarzteinsatzfahrzeug wird dieser Mercedes-Benz Vito bei der Feuerwehr 
in Heinsberg bei Aachen eingesetzt. Das aufwändig gestaltete Fahrzeug erhält 
vorbildgerecht eine Dachkennung.
The fi re brigade Heinsberg near Aachen operates this Mercedes-Benz Vito as 
rapid response unit. The elaborately designed vehicle features the authentic 
roof identifi cation. 

101875 17,50 €
Mercedes-Benz SLS AMG Roadster „Brabus“
In edlem Schwarz und mit neuer, originalgetreuer Brabus-Felge ausgestattet 
erscheint der Mercedes-Benz SLS AMG Roadster jetzt in hochwertiger Show-
vitrine. Die einmalige Aufl age ergänzt die Serie der Fahrzeugmodelle aus der 
Bottroper Edelschmiede.
The new one-time edition Mercedes-Benz SLS AMG Roadster is released in 
black featuring the new Brabus rims. It is delivered in the familiar showcase and 
enhances the vehicle series of the Bottrop-based luxury-class supplier.

090056 13,00 €
Trabant Kübel „NVA Grenztruppen“
Mit dem auffälligen Logo der Grenztruppen der ehemaligen DDR erscheint der 
legendäre Trabant Kübel mit beiliegendem Planenverdeck im Herpa Sortiment.
The legendary Trabant Kübel with enclosed canvas cover is released with the 
striking logo of the former East German border patrols.
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090001 14,50 €
Mercedes-Benz Sprinter ´06 Halbbus „THW“
Als Mannschaftstransportwagen (MTW) setzt das THW bundesweit den 
aktuellen Mercedes-Benz Sprinter ein. Das Miniaturmodell erscheint ohne 
ortsspezifi sche Bedruckung.
The THW operates the current Mercedes-Benz Sprinter as personnel carrier 
nationwide. The miniature model is released sans site-specifi c print.
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090049 19,50 €
MAN TGL S-RTW „Feuerwehr Hamburg“
Als Schwerlast-Rettungswagen setzt die Hamburger Feuerwehr diesen MAN 
TGL mit Kofferaufbau ein. Das leuchtgelbe Fahrzeug wird an der Front vorbild-
gerecht mit der leuchtroten Fläche gestaltet.
The fi re brigade Hamburg operates this MAN TGL with box superstructure as 
heavy load rescue vehicle. The luminous yellow vehicle features the original’s 
luminous red area in the front.

090094 59,50 €
Ziegler Z8 Flugfeldlöschfahrzeug / Ziegler Z8 airfi eld fi re truck „Flughafen Hamburg“
Auf dem Hamburger Flughafen werden vier Ziegler Z8 FLF mit großem Gelenklöscharm eingesetzt. Das aufwändig zu 
produzierende leuchtrote Modell erscheint in einmaliger Aufl age mit vielen detailierten Bedruckungen.
At the Hamburg airport, four Ziegler Z8 FLFs are operated with big articulated fi re-fi ghting arms. The luminous red 
model is released as one-time edition with many elaborate prints.

090124 22,50 €
Mercedes-Benz Actros S ´08 Abrollcontainer-LKW / 
Mercedes-Benz Actros S ´08 transport container „Feuerwehr“
Formneuheit! Mit einem neuen Abrollcontainer erscheint ein Mercedes-Benz 
Actros S im neutralen Feuerwehrdesign mit gelben Streifen. Der Abrollcontainer 
erhält seitlich jeweils ein Rollo sowie heckseitig eine Blaulichtleiste.
New type! A Mercedes-Benz Actros S in neutral fi re engine design with yellow 
stripes is released with a new transport container. The container features one 
roller blind on each side as well as a beacon bar in the rear.

090032 24,50 €
MAN TGM HLF 20/16 „Feuerwehr Wendelstein“
Das dritte Fahrzeug der Feuerwehr aus dem fränkischen Wendelstein erscheint 
ebenfalls in der auffällig leuchtroten Farbgebung. Als Ergänzung zum Wendel-
steiner Löschzug führen wir in unserem Programm auch den MTW (Art.-Nr. 
049726) und den MAN M90 Drehleiter (Art.-Nr. 049887).
The third vehicle of the fi re brigade Wendelstein, Franconia, is also released in lumi-
nous red. After the MTW and the turntable-ladder, the fi re brigade is now complete.
In addition you will fi nd at our offers other vehicles from the fi re 
brigade Wendelstein, Art.-No 049726, 049887

090025 24,50 €
MAN TGM HLF 20/16 „Feuerwehr Paderborn“
Nach dem auffälligen M-RTW erscheint nun das zweite Modell der Paderborner 
Feuerwehr im Herpa Programm. Das Ziegler Löschfahrzeug mit aktueller MAN 
Gruppenkabine wird vorbildgerecht als Miniatur umgesetzt.
After the striking M-RTW, now the second model of the fi re brigade Paderborn 
is released in the Herpa program. The Ziegler fi re engine with current MAN 
group cabin is realized true to the original.

H0 1/87

090087 16,50 €
VW Crafter Fahrtec RTW „Volkswagen Gesundheitsdienst“ 
Im Wolfsburger Volkswagenwerk wird dieser VW Crafter mit Fahrtec-Aufbau im Ge-
sundheitsdienst eingesetzt und fungiert auch als innerbetrieblicher Rettungswagen.
At the Volkswagen plant in Wolfsburg, this VW Crafter with Fahrtec superstruc-
ture is operated for medical services and is also utilized as in-house ambulance.

090100 22,50 €
Mercedes-Benz SK ´88 Abrollcontainer-LKW / 
Mercedes-Benz SK ´88 transport container „AB-MANV Feuerwehr Essen“
Formneuheit! In Nordrhein-Westfalen werden viele identische Abrollbehälter für den Mas-
senanfall von Verletzten bei unterschiedlichen Feuerwehren bevorratet. In Essen wird
einer dieser Container mit einem Mercedes-Benz SK LKW zum Einsatzort transportiert.
New type! In North Rhine-Westphalia, many identical transport containers are 
stocked at various fi re brigades for a mass casualty incident. In Essen, one of 
these containers is transported with a Mercedes-Benz SK truck.

H0 1/87

090070 16,50 €
Mercedes-Benz Sprinter ´06 Fahrtec RTW „Feuerwehr Aachen“
Die Aachener Feuerwehr setzt diesen aktuellen Mercedes-Benz Sprinter mit der 
Aufschrift „telenotarzt.de“ im Rettungsdienst ein. Das Herpa Modell erscheint in 
einmaliger Aufl age.
The fi re brigade Aachen operates this current Mercedes-Benz Sprinter with 
„telenotarzt.de“ writing for emergency medical services. The Herpa model is 
released as one-time edition. 
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Der neue Energy-Drink „Race Cat“ aus Bayern weckt das „Tier in Dir“. „Race Cat“ ist das Getränk der Sportler, Manager, Macher und Alpha-Tiere. Mit den glühenden Katzenaugen auf 
der 250 ml Dose hinterlässt Race Cat sofort einen bleibenden Eindruck. Herpa präsentiert passend zum Drink zwei „energiegeladene“ Fahrzeuge. Der schwarze DAF-Sattelzug wurde im 
neuen Design der Marke gestaltet und ist demnächst auch im Original für das Ulmer Unternehmen unterwegs. Dazu bietet die Marke Fans und Händlern an, sich ihr eigenes Fahrzeug im 
Race-Cat-Look zu gestalten. Als Vorlage diente hierfür der neue VW Up.
The new energy drink „Race Cat“ from Bavaria “awakens the animal in you”. Race Cat is the beverage for athletes, managers, doers and alpha animals. The glowing cat eyes on the 250 ml 
Race Cat can immediately leave a permanent impression. Herpa presents two matching vehicles “full of energy”. The black DAF semitrailer features the brand’s new design – the original 
will soon be operated by the Ulm-based company. The brand offers fans and retailers, to have their own vehicle designed in the Race Cat look. 
The new VW Up serves as pattern.
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159883 12,50 €
Mercedes-Benz Actros Streamspace Zugmaschine / Mercedes-Benz Actros 
Streamspace rigid tractor
Mit einzianblauem Fahrerhaus ergänzt die aktuelle Mercedes-Benz Actros Zug-
maschine mit Streamspace Fahrerhaus das Programm der Solozugmaschinen.
The current Mercedes-Benz Actros rigid tractor with Streamspace driver’s cab 
enhances the rigid tractor series in gentian blue.

158305-002 11,50 €
MAN TGS M Allrad Zugmaschine / 
MAN TGS M 4-wheel rigid tractor
Farbneuheit: orange / New colour: orange

155397-002 16,00 €
MAN TGX XLX 540 Schwerlastzugmaschine / 
MAN TGX XLX 540 heavy duty rigid tractor
Farbneuheit: schwarz / New colour: black

154970-002 16,00 €
MAN TGX XXL 680 Schwerlastzugmaschine
MAN TGX XXL 680 heavy duty rigid tractor
Farbneuheit: hellrotorange / New colour: light red orange

155168-002 11,50 €
Mercedes-Benz Actros LH ´08 Zugmaschine / rigid tractor
Farbneuheit: rot / New colour: red

154413-002 11,50 €
MAN TGX XXL Zugmaschine / rigid tractor
Farbneuheit: weinrot / New colour: wine red

156998-002 11,50 €
Scania R ´09 TL Zugmaschine / rigid tractor
Farbneuheit: schwarz / New colour: black

159968 29,50 €
DAF XF 105 SSC Gardinenplanen-Sattelzug / DAF XF 105 SSC curtain canvas semitrailer „Race Cat“

027366 16,50 €
VW up! „Race Cat“, schwarz / black

05

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87H0 1/87

NH_CarsTrucks_07_08_12.indd   5 15.03.12   14:33



CARS & TRUCKS NEWS 07-08 2012

159982 28,50 €
Mercedes-Benz Actros LH ´02 Rungen-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros LH ´02 platform semitrailer „Schausteller Barth“
Der Olympia-Looping des Schaustellers Barth wird mit unterschiedlichen Fahrzeugen zu den Einsatzorten transportiert. 
Zu dem Fuhrpark zählt auch dieser Mercedes-Benz Actros, der einen Rungenaufl ieger zieht.
The Olympic looping of the carnie Barth is transported with various vehicles to its sites of operation. The fl eet also 
includes this Mercedes-Benz Actros pulling a stake trailer.

159951 29,50 €
Mercedes-Benz Actros Bigspace Silo-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace silo container semitrailer „Freund“
Auch die in Frechen bei Köln beheimatete Silofachspedition Freund setzt bereits den neuen Mercedes-Benz Actros 
mit Bigspace Fahrerhaus vor ihren Siloaufl iegern ein. Das Modell ist speditionstypisch mit zweiteiligen Chromfelgen 
ausgestattet.
The silo forwarder Freund also already operates the new Mercedes-Benz Actros with Bigspace driver’s cab for their silo 
trailers. The model features the company-typical two-piece chrome rims.

159906 29,50 €
Scania Hauber Tankcontainer-Sattelzug / Scania Hauber tank semitrailer „Roby Schmid / Suttons“ (CH)
Der Schweizer Unternehmer Roby Schmid ist mit seiner auffälligen Scania Hauber Topline Zugmaschine im Bereich der 
Containertransporte tätig. Das Modell wird aufwändig vorbildgerecht bedruckt.
The Swiss company Roby Schmid operates this very striking Scania Hauber Topline rigid tractor for container trans-
ports. The model features elaborate prints. 

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

159913 27,50 €
Mercedes-Benz Actros Bigspace Jumbo-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace jumbo semitrailer „Verhoek“ (NL)
Die aktuelle Mercedes-Benz Actros Bigspace Zugmaschine der niederländischen Spedition Verhoek zieht einen
gekröpften Volumenaufl ieger mit Gardinenplane.
The current Mercedes-Benz Bigspace rigid tractor of the Dutch forwarder Verhoek pulls a cranked volume trailer with 
canvas cover.

H0 1/87

159944 24,50 €
Mercedes-Benz Axor 2010 Rungenpritschen-Hängerzug mit Ladekran / Mercedes-Benz Axor 2010 platform trailer with crane
Im Design der neutralen Baufahrzeugfl otte im Herpa Programm erscheint ein aktueller Mercedes-Benz Axor als 
Rungen-Hängerzug zum Transport längerer Güter.
A current Mercedes-Benz Axor as stake trailer to transport longer goods is released in the design of the neutral 
construction vehicle fl eet.

159975 29,50 €
Mercedes-Benz Actros Streamspace Benzintank-Hängerzug / Mercedes-Benz Actros Streamspace fuel tank trailer „BP“
In Deutschland werden alle Tankstellen der BP unter dem Label ARAL geführt, im europäischen Ausland hingegen sind 
die grün-gelben Stationen noch häufi g zu fi nden. Der Mercedes-Benz Actros mit Streamspace Fahrerhaus erscheint als 
Benzintank-Hängerzug.
In Germany, all BP gas stations are managed under the ARAL label, in the rest of Europe however, the green-yellow 
stations are still very common. The Mercedes-Benz Actros with Streamspace driver’s cab is released as fuel tank trailer. 
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159920 27,50 €
Volvo FH Gl. XL Eutersilo-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL bulk silo semitrailer „Simon Gibson“ (GB)
In England transportiert die Spedition Simon Gibson staubförmige Güter. Der auffällige Sattelzug ist komplett mit zwei-
teiligen Chromfelgen bestückt und aufwändig bedruckt.
In England, the forwarder Simon Gibson transports powdered goods. The striking semitrailer is equipped with two-
piece chrome rims and features elaborate prints.

159760 27,50 €
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Gardinenplanen-Sattelzug / 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace curtain canvas semitrailer „DHL“
Im Design des international tätigen Transportunternehmen DHL erscheint erstmalig ein neuer Mercedes-Benz Actros 
mit großem Gigaspace Fahrerhaus.
We premiere a new Mercedes-Benz Actros with big Gigaspace driver’s cab in the design of the internationally operating 
transport company DHL.
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159876 32,50 €
Mercedes-Benz Actros L ´08 Rundmulden-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros M ´08 dump semitrailer „Wagner“
Nach einer Scania Zugmaschine hat Wagner aus dem fränkischen Mitteleschenbach auch diese Mercedes-Benz Actros Zug-
maschine von Walter Rosner lackieren lassen. Der Aufl ieger wurde in Eigenarbeit von der Spedition mittels Airbrush gestaltet.
After a Scania, Wagner from Mitteleschenbach, Franconia, has also had this Mercedes-Benz Actros rigid tractor painted 
by Walter Rosner. The trailer was airbrushed by the company itself.

159937 27,50 €
Mercedes-Benz Actros Bigspace Kühlkoffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace refrigerated semitrailer 
„Andreas Andresen“ (DK)
Die Dänische Spedition Andresen ist europaweit im Bereich der Kühltransporte tätig. Der aktuelle Kühlkoffer-Aufl ieger 
wird von einer neuen Mercedes-Benz Bigspace Zugmaschine gezogen.
The Danish forwarder Andresen operates refrigerated transports Europe-wide. The current refrigerated box trailer is 
pulled by the new Mercedes-Benz Bigspace tractor.

159869 27,50 €
Mercedes-Benz Actros L ´08 Eutersilo-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros L ´08 bulk silo semitrailer „Fischer / Holcim“ (CH)
Die Spedition Fischer aus Chur in der Schweiz fährt für Holcim staubförmige Produkte mit Eutersilo-Aufl iegern. Die 
Zugmaschine ist im Design der Spedition gestaltet.
The forwarder Fischer from Chur in Switzerland transports powdered products in Eutersilo trailers for Holcim. The rigid 
tractor features the forwarder’s company design.
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159890 29,50 €
Mercedes-Benz Actros Bigspace Wechselkoffer-Hängerzug / 
Mercedes-Benz Actros Bigspace interchangeable boxes trailer „DMS Balke“
Im neuen Design der DMS setzt die Spedition Balke aus Holzminden den neuen Mercedes-Benz Actros Bigspace 
Wechselkoffer-Hängerzug mit 7,45 m Aufbauten ein.
The forwarder Balke from Holzminden operates the new Mercedes-Benz Actros Bigspace interchangeable box-trailer 
with 7.45 m superstructure in the new DMS design.
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Text: Gunter Waize und Oliver Kaschel · Fotos: Oliver Kaschel

Berühmte Klassiker aus dem Osten
Modelle nach brandaktuellen Vorbildern und ein gewisser Trend 

zu den automobilen Klassikern, so könnte man die Messeneu-

heiten aus Dietenhofen kurz beschreiben. Aus heutiger Sicht 

ein automobiler Klassiker ist der Trabant aus der DDR, ein 

Volksauto, das bis zur Wende rund drei Millionen mal gebaut 

wurde. Die letzte Ausführung mit leicht geändertem Design und 

einem Polo-Motor findet nun den Weg ins Herpa-Programm, 

wo schon seine Vorgänger, die Zweitakter Trabant 601 und 

601 Universal, zu den Verkaufsschlagern gehören. Da war es 

völlig klar, dass diesen Fahrzeugen auch die letzte Version, der 

Trabant 1.1 in das Herpa-Programm gehört. Mit modifizierter 

Front- und Heckpartie sowie neuen Stoßstangen entstand zur 

Wende 1989 der Trabant 1.1. Genau diese Veränderungen hat 

auch das Modell erfahren. Der 1.1 als Kombi erscheint in grauer 

Farbe. Ebenfalls nach DDR-Vorbild ist eine weitere Top-Neuheit 

gestaltet worden, das recht ungewöhnliche Tanklöschfahrzeug 

auf Basis des IFA G 5. Der G 5 wurde Anfang der fünfziger Jahre 

als Geländefahrzeug mit fünf Tonnen Nutzlast konzipiert. Wegen 

der guten Geländeeigenschaften entwickelte man daraus auch 

das geländegängige Tanklöschfahrzeug TLF 15 für Flugplätze 

und Truppenübungsplätze der NVA. Daneben wurden etwa 

130 Fahrzeuge auch zivil genutzt. Von 1953 bis 1959 wurde der 

Aufbau für den G 5 im Feuerlöschgerätewerk Jöhstadt gebaut, 

später in Luckenwalde. Auch das H0-Modell ist im Kleinen ein 

Meisterstück. Nicht nur, dass alle Teile, des Vorbilds ins Modell 

umgesetzt wurden, viele Details wurden liebevoll gestaltet. 

Angefangen, von der mehrteiligen Vorbaupumpe, über die 

filigranen Gestänge an den Seiten und die einzeln eingesetz-

ten Armaturen sind besonders die aufgewickelten Schläuche 

auf den Haspeln zu erwähnen. Beachtenswert sind die vielen 

Details des komplett neu entwickelten Fahrzeugs. Das Modell 

wird nach der roten Zivilvariante noch 2012 als NVA-Version in 

Olivgrün erscheinen. Doch das ist nicht alles. Die Form, aus 

der die Doppelkabine des Feuerwehrfahrzeugs stammt, ist so 

angelegt, dass die Kabine getrennt werden kann. Es ist somit 

zukünftig möglich, auch einen Lastwagen mit einfacher Kabine 

zu bauen. Für das nächste Jahr ist daher durchaus mit einem 

IFA G5 Pritschenlastwagen oder einem IFA G 5 Lastwagen mit 

Kofferaufbau zu rechnen.

Brandaktuelle, moderne Fahrzeuge
Neben den drei bisherigen Grundformen des aktuellen MB Act-

ros, dem MB Actros StreamSpace, dem MB Actros BigSpace 

und dem MB Actros GigaSpace, ergänzt Herpa die Reihe mit 

einer aufgewerteten Version. Der neue MB Actros StreamSpace 

wird als zweiachsige Solozugmaschine im feinen Graumetallic 

lackiert und erhält zwei verchromte Lampenbügel, einen auf 

dem Dach und einen an der Stoßstange. Eine Anzahl attraktiver 

Einsatzfahrzeuge, darunter ein 5er BMW mit einer Tesla-Anlage 

nach russischem Vorbild, und authentisch bedruckte Sattel- und 

Hängerzüge runden das Programm ab.

Wie in den Jahren zuvor, präsentiert Herpa auf der Messe die Modellneuheiten des 
ersten halben Jahres. Neben den Modellen, die schon im aktuellen Neuheiten-
Prospekt abgebildet sind und schon vor Messebeginn bekannt wurden, zeigt Herpa 
auch einige sehr interessante Neuentwicklungen. 

AKTUELLE VORBILDER UND 
TRENDS ZU KLASSIKERN

IFA G 5 Feuerwehr

Trabant 1.1 Limousine Trabant 1.1 Universal

GAZ 69 Maßstab TTŠkoda 1000 MB Maßstab TT

Tesla Signalanlage

Mercedes-Benz Actros 
StreamSpace mit 

Lampenbügeln

Hinweis:
Alle Abbildungen dieser 

Neuheitenvorstellung 
zeigen Handmuster oder 

Vorserien modelle, 
bei denen noch Abweichun-
gen in Form, Farbe und im 

Detail möglich sind!

IFA G 5 Feuerwehr

IFA G 5 Feuerwehr

NEU VON HERPA Aktuelle Vorbilder und Trends zu Klassikern
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Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Änderungen vorbehalten.  
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Model details are subject to change.
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-  Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG.
-  „Mercedes-Benz“ and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG. They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license.
- Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers AUDI AG

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt, Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

205641 6,50 €
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB
In Ausgabe 2/12 lesen Sie / Some of the topics in issue 2/12:
•  Titelstory: Fliegender Büffel / Cover story: Flying buffalo
• Neu von Herpa: Formneuheiten aus Nürnberg / 
 New from Herpa: New types from Nuremberg
• Diorama: Messediorama 2012 / Diorama: The diorama from the toy fair 2012 

nach russischem Vorbild, und authentisch bedruckte Sattel- und 
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Hinweis:
Alle Abbildungen dieser 

Neuheitenvorstellung 
zeigen Handmuster oder 

Vorserien modelle, Vorserien modelle, Vorserien 
bei denen noch Abweichun-
gen in Form, Farbe und im 

Detail möglich sind!
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Neu von Herpa:
Formneuheiten aus Nürnberg

Diorama: 
Messediorama 2012

Reportage:
Diesel im Blut
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066051 19,50 €
Mercedes-Benz Actros LH Tank-Sattelzug / 
Mercedes-Benz Actros LH tank semitrailer „Aral“
Mit einer Mercedes-Benz Actros Zugmaschine erscheint in einmaliger Aufl age 
ein Tanksattelzug im Design der Marke ARAL mit aufwändiger Bedruckung. Eine 
passende Tankstelle in der Baugröße ist bei der Firma www.City-Town.de geplant.
With a Mercedes-Benz Actros rigid tractor, we release a one-time edition tank 
semitrailer of the ARAL brand with elaborate prints. A matching gas station in 
that scale is scheduled from www.City-Town.de.

110532 34,50 €
Scania R ´09 TL Zugmaschine / 
Scania R ´09 TL rigid tractor „Bohn / Green Fighter“
Walter Rosner hat im Auftrag der Spedition Bohn aus Zeitlofs-Rupboden in 
Unterfranken die grüne Scania R ´09 Topline Zugmaschine zu einem Kunst-
werk namens Green Fighter gestaltet. Die Zugmaschine erscheint als Modell in 
einmaliger Aufl age in der Vitrinenverpackung. 
On behalf of the forwarder Bohn from Zeitlofs-Rupboden, Lower Franconia, Walter 
Rosner made the green Scania R ´09 Topline rigid tractor into a piece of art named 
Green Fighter. The rigid tractor is released as one-time edition in a showcase box. 

066044 17,50 €
DAF XF Koffer-Sattelzug / DAF XF box semitrailer „DHL“
In der Baugröße 1:160 ergänzt ein DAF XF mit verkleidetem Kofferaufl ieger das 
Sortiment der LKW-Modelle in einmaliger Aufl age.
A one-time edition DAF XF with encased box trailer enhances the 1/160 scale trucks.

744034 16,90 €
ZIL 164 Tankfahrzeug „CA“

744041 16,90 €
ZIL 157 Kipper

744058 16,90 €
ZIL 157 Betontransporter

744065 16,90 €
ZIL 164 Koffer-LKW „WP / Polnische Armee“

Vier historische Modelle
ergänzen in einmaliger Auf-
lage das Programm der
Minitanks bei Herpa. Ein ZIL 
164 der Polnischen Armee mit 
Kofferaufbau sowie ein ZIL 164 
der Russischen Grenztruppen
erhalten jeweils das ent-
sprechende Logo auf den
Türen. Der ZIL 157 er-
scheint mit Kipperaufbau und 
als Betontransporter mit kipp-
barem Aufbau in einmaliger 
Aufl age.
Four one-time edition historic 
models enhance the Herpa 
Minitanks program. A ZIL 164 
of the Polish Army with box 
superstructure as well as a 
ZIL 164 of the Russian border 
patrols feature the according 
logos on the doors. The one-
time edition ZIL 157 is relea-
sed with dump superstructure 
and as concrete transporter 
with tilting superstructure.

Limitierte Aufl age
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell 

Formneuheit
New type

Farbneuheit
New color release
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